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Ricci: ··Polemiche strumentali"

originario della piazza romana. Questa
struttura fu ricostruita nel1926 insieme al
palazzetto delle Poste. Il pulpito sovra
stante proviene dalla facciata del palazzo
del Governatore ed ha cinque specchi retti
da un mensola a cespo. Niccolo' da Betto
na nel 1354 fu il suo artefice. Un'attenzio
ne particolare merita pure la "Volta Pin
ta", sempre in piazza del Comune, i cui
interventi ultimati hanno reso un tratto
suggestivo della piazza quanto quanto
mai attraente per turisti e residenti. A
breve vi verra' installata la nuova illumi
nazione a saranno concluse le ultime fini
ture' in modo da poter apprezzare la qua
lita' dei nuovi affreschi riportati alla luce.
Assisi si prepara, cosi', a proporre per
l'anno prossimo altre attrazioni della pro
pria mappa artistico-monumentale.

Lor. Cap.

Clima 2007, sarà l'iniziativa "Un milione di condomini
efficienti" per responsabilizzare condomini e amministra
tori di condomino sul tema del risparmio e dell'efficienza
energetica" . In Italia la maggior parte dei condomini ha un
dispendio energetico intorno ai 150/200 kWh/m', quando,
con le tecnologie attuali, si potrebbe scendere sotto i 50
kWh/m'. Durante l'evento di piazzaverrà distribuito un kit
informativo che, oltre ad illustrare i comportamenti che
ciascuncondomino può mettere in atto nel proprio apparta
mento per risparmiare energia (es: acquisto di elettrodome
stici efficienti, corretto utilizzo dell'acqua... ), promuoverà

tutti gli interventi più o meno strutturali che
riguardano il condominio nel suo complesso e
che permettono di ottenere notevoli riduzioni
sui consumi in un breve arco di tempo (es:
interventi sull'impianto di riscaldamento, sul
l'isolamento termico dell'edificio..etc.). Oltre
a illustrare i comportamenti che ciascun con
domino può mettere in atto nel proprio appar
tamento per risparmiare energia (acquisto di
elettrodomestici efficienti, corretto utilizzo
dell'acqua, acquisto di lampadine ad alta effi-

cienza.... ), Generazione Clima quest'anno promuove tutti
gli interventi (più o meno strutturali) che riguardano il
condominio nel suo complesso e che permettono di ottene
re notevoli riduzioni dei consumi in un breve arco di tempo
(interventi sull'impianto di riscaldamento, sull'isolamento
termico dell'edificio... ). Pre~o il punto informativo del
Wwfi cittadini riceveranno gratuitamente una lampadina
ad alta efficienza e potranno lasciare una vecchia lampadi
na ad incandescenza come impegno a favore del clima.

RoIdano Iocai

Sì al Comune

• Organizzata
da "Valle
Urrlbra
Nord"

invalidi, sottolinea una nota del
Comune, ha raccolto, fin dalla sua
istituzione nel 2001, l'apprezza
mento ed il consenso dei cittadini,
per la sensibile riduzione dei tempi
di definizione delle pratiche, per la
facilità d'accesso alle informazio
ni, per la cura dei rapporti con gli
interlocutori istituzionali, con i
patronati e con le associazioni di
categoria. La certificazione, con
l'attività di controllo di tutti i pro
cessi che influiscono sulla qualità
del servizio erogato, dà modo di
intervenire su eventuali punti di
criticità e consente di migliorare
l'efficienza dell'organizzazione.

PROGETTI DI RESTAURO
Su "Fonte Oliviera" e "Volta Pinta"
si concludono le opere di restyling.
ASSISI - Si definisce il progetto restauro
delle fonti edi edicole del centro storico ed
alcuni beni culturali di maggior pregio
artistico del centro vengono riportati al
loro antico splendore. Sul piano degli in
terventi realizzati ci sono "Fonte Oliviera"
eIa "VoltaPinta", testimonianzeemonu
menti significativi tra i tanti tesori di
Assisi. Su "Fonte Oliviera", straordinaria
fontana, lungo la direttrice piazza del
Comune-BasilicaSanFrancesco, sonosta
ti completati i restauri con accanto ai
lavori dell'adiacente "Monte Frumenta
rio" che sono in fase di ultimazione. L'o
pera di maquillage emiglioramento degli
impianti idraulici su "Fonte Oliviera" ha
consentito il recupero di una fra le piu'
apprezzate fonti del colle.
Nonsfugge al "trucco" nemmeno ilvasco
ne di S. Nicolo', che poggia sul piano

BASTIA UMBRA -IlWwfItalia ha aderito a "GenerAzionecli
ma 2007" e con gli attivisti della sezione locale "Valle Umbra
Nord" organizzerà domenica 11 novembre 2007 in piazza
Mazzini a Bastia Umbra una grande manifestazione sulla
promozione dell'efficienza energetica in ambito domestico
e condominiale. Il Wwf Italia ha realizzato un'indagine
conoscitiva sugli italiani e l'efficienza energetica. Irisultati
dell'indagine hanno messo in luce come, ad una discreta
conoscenza da parte del campione intervistato delle tecno
logie e accorgimenti connessi all'efficienza e al risparmio
domestico, non corrispondaun adeguato livello diinforma
zione e chiarezza in merito ai soggetti chiave
dell'efficienza (a chi rivolgersi), alla normati
va di riferimento e ai possibili meccanismi di
incentivazione e di finanziamento. Con que
sta manifestazione il Wwfsi prefigge l'obietti
vo di sensibilizzare il grande pubblico, e in
particolare le famiglie, verso l'efficienza ed il
risparmio energetico nelle abitazioni e nei
condomini. L'obiettivo è quello di puntare,
quindi, alla vita quotidiana e domestica delle
persone, con l'ambizione di modificare la per-
cezione che i cittadini hanno di questioni importanti, come
la crisi ed il risparmio energetico, la consapevolezza del
valore del proprio impegno diretto e la conseguente adozio
ne di soluzioni di efficienza energetica nel consumo dome
stico e condominiale. "Si tratta - puntualizza la responsabi
le di sezione del Wwf, Rosella Bovini - di un evento, su scala
nazionale, che risponde ad un forte richiamo all'attualità:
i problemi legati ai cambiamenti climatici sono ormai
considerati -e vissuti - come la prima delle priorità ambien
tali da affrontare nell'immediato. Il focus di GenerAzione

Domenica l'iniziativa di Wwfltalia

"GenerAzionecl ima" in piazza

ASSISI - L'Ufficio invalidi civili del
Comune di Assisi, ente capofila
dell'ambito territoriale n. 3 (Assisi,
Bastia Umbra, Bettona, Cannara e
Valfabbrica), ha ottenuto, primo
comune in Umbria, la certificazio
ne di qualità per l'erogazione dei
servizi di assistenza amministrati
va, finanziaTia e tecnica. Il certifi
cato è stato rilasciato, su richiesta
del Comune di Assisi, dalla società
Certiquality srl di Milano, uno dei
principali organismi di certifica
zione , operanti in Italia nel settore
della pubblica amministrazione,
che lo scorso 27 settembre ha effet 
tuato la verifica ispettiva. L'Ufficio

Certificazione di qualità

Polizia
Manifestazione
sulla sicurezza
• ASSISI - Si svolgerà il
primo dicembre a Pe
rugia l'annunciata ma-

l nifestazione sulla sicu
rezza, cui partecipe
ranno, assieme agli al
tri agenti di tutta l'Um
bria, anche gli agenti
del commissariato del
la polizia di stato di As
sisi, di cui da mesi ven
gono segnalate le ca
renze. Secondo Enzo
Gaudiosi, sindacalista
della Fsp - Ugl, alla ma
nifestazione partecipe
ranno anche i comitati
cittadini per la sicurez
za, un tema assai sen
tito dai cittadini.Il sindaco Presente al

consiglio comunale di ieri

commissione di indagine
per accertamenti nella ge
stione delle pratiche edili
zie (concessioni edilizie,
permesso di costruire, au
torizzazioni) e urbanisti
che nel periodo 2001 - 2006
(periodo in cui l'attuale
sindaco era assessore
all'Urbanistica), spiegan
do che, probabilmente a
dicembre, mostrerà le pro
ve di come ci sia stata una
"gestione allegra" dell'edi
lizia comunale.
Tra i punti all'ordine del
giorno anche l'approvazio
ne del regolamento per la
stipula e la gestione dei

Patti di Ge
mellaggio e
dei Patti di
amicizia:
mentre per i
primi ci si ba-
serà sulle re
gole stabilite
dal Ministero
degli Esteri, i
secondi sa

ranno stipulati tra città
che siano in sintonia con
lo spirito di Assisi.
A proposito di gemellaggi,
il sindaco ha relazionato
sull'approvazione da parte
della Giunta Comunale del
gemellaggio con Santiago
De Compostela, terzo ge
mellaggio per Assisi dopo
San Francisco e Betlemme.
Sempre il sindaco ha inot
tre parlato dell'istituzione
del riconoscimento "Stem
ma d'Oro del Comune" , da
assegnare ad un massimo
di tre cittadini residenti
che si siano particolar
mente distinti per attività
nei diversi settori della cul
tura, del sociale, dello
sport e del modo economi
co.
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• Edilizia
l'opposizione
Invoca
la commissione

Flavia Pagliochini
Assisi

Dopo due rinvii si è final
mente tenuto il consiglio
comunale ad Assisi, e a
tenere banco è ancora la
querelle Ricci - Travicelli,
con il primo cittadino che,
dopo aver annunciato una
controquerela, fa sapere di
non voler più rispondere a
quelle che ha definito "po
lemiche strumentali".
"Negli ultimi giorni - af
ferma il sindaco - si è volu
to, in modo strumentale,
soltanto per finire, ogni
giorno, sui giornali inne
scare polemiche e denunce
contro l'Amministrazione
comunale e la mia perso
na. Non sono preoccupato
di questo, viste le esperien
ze di questi anni, e ribadi
sco che l'impegno dell'am
ministrazione è dedicato a
risolvere solo i problemi
della gente e valorizzare
sempre più il territorio di
Assisi. Per questo, d'ora in
poi alle polemiche stru
mentali non risponderò
più. Le comunicazioni, al
meno quelle del sindaco,
saranno riservate esclusi
vamente per informare su
fatti, opere e iniziative rea
lizzate per i cittadini e il
territorio di Assisi" .
Il caso è stato sollevato dal
consigliere Romoli, che ha
invitato la maggioranza ad
avere rispetto dell'opposi
zione non solo quanto si
tratta di ricordare persone
scomparse (ad inizio con
siglio è stato osservato un
minuto di silenzio per San
dro Biagetti),
ma anche
quando si
tratta di inau
gurazioni ed
atti ufficiali.
Nel corso del
le comunica
zioni del sin
daco e della
giunta comu-
nale, Ricci ha invitato in
vece tutte le forze politiche
a vigilare sul nuovo piano
sanitario regionale in par
ticolare in riferimento al
nuovo status dell'ospeda
le, che dovrebbe essere ter
ritoriale e non comunale
"per consentire - ha spie
gato - un migliore sviluppo
dell'ospedale". Ma è stato
ancora il consigliere Ro
moli, che ha osservato co
me nella maggioranza ci
siano due correnti di pen
siero, una che sottolinea
l'efficienza dell'ospedale,
e un'altra che ne sottoli
nea le mancanze.
Tema caldo del consiglio
anche ilavori pubblici, con
1'opposizione che ha chie
sto l'istituzione di una


